



PRESSEMITTEILUNG

Nr.48/GP

20.02.2015

TERMINHINWEIS: Gesundheitsministerin Huml bei Eröffnungsfeier des Neubaus des Bezirkskrankenhauses Kempten

Bayerns Gesundheitsministerin Melanie Huml besucht am Montag die offizielle Eröffnungsfeier des Neubaus des Bezirkskrankenhauses Kempten. Der im Jahr 1986 in Betrieb genommene Standort "Freudental" des Bezirkskrankenhauses war aufgrund der gestiegenen medizinischen und therapeutischen Anforderungen einer zeitgemäßen psychiatrischen Behandlung baulich und strukturell nicht mehr für die akutstationäre Versorgung geeignet. Wegen des erhöhten Bedarfs legten der Freistaat Bayern und der Bezirk Schwaben einvernehmlich fest, die Psychiatrie im Zuge der Verlegung auch zu erweitern. Dank der Kooperationsbereitschaft des Klinikums Kempten konnte der Neubau des Bezirkskrankenhauses direkt an das Klinikum verlagert werden. Bei der feierlichen Einweihung hält Ministerin Huml die Festansprache am

Montag, 23. Februar 2015, 10:00 Uhr,

**Mehrzweckhalle im Neubau, Robert-Weixler-Straße 46,
87439 Kempten.**

Medienvertreter sind herzlich eingeladen. Um Anmeldung telefonisch unter 089/540233-955 oder per E-Mail an pressestelle@stmgp.bayern.de wird gebeten.